

紙風船



働かってどんなこと？ 6年生の体験学習

6年生は今、総合的な学習の時間に、『仕事』や『働くこと』について考えています。働く楽しさってどんなこと？ 苦労や大変なことは何だろう？ どんな時にやりがいを感じるのだろうか？ そこで実際に学校の近くにある職場を訪問し、働いている人から学んだり、仕事を体験させていただきながら、自分なりに働くことや将来について考えました。

『ひのきないこども園』では、園児とふれあったり、片付けなどの手伝いをさせていただきました。また保育教諭になるために大切なことなども教えていただきました。

『清流苑』では、仕事の内容の他、職員の方々がどんな気持ちで入所している方に接しているかなども教えていただきました。また、お茶を入れたりするお手伝いもさせていただきました。

どちらの施設でも、子どもたちに分かりやすい言葉で説明していただき、また、質問にも丁寧に答えていただきました。ありがとうございました。

ご家庭でも、保護者のみなさんの仕事について話して聞かせたり、仕事をする上での喜びや苦労、働きがいなどについて話題にしていただければ、子どもたちの考えもより深まることと思います。



もうすぐ中学生 …… 体験入学

13日(木)は、桜木内中学校の体験入学がありました。中学校の授業は小学校と比べて難しいかな? 今年は社会と英語を参観させていただきました。また、途中で少し参加させていただく場面もあり、緊張しながら中学校の授業を味わいました。

学校説明では、先生方からの説明の他、中学1年生からの説明もありました。去年までの「〇〇兄さん、〇〇姉さん」とはちょっと違い、りりしく成長した先輩から、中学校生活についてのお話を聞きました。中学校入学への不安が少し軽くなり、楽しみが増したようです。



紙風船 下描きに入りました!!

20日(木)は、和紙を貼り合わせ、下描きをしました。ここでも縦割り班の仲の良さ、チームワークが発揮されました。6年生はもちろんのこと、5年生も6年生をサポートして、仕事を振り分けたりしてリーダーシップを発揮しました。おかげで、ほぼ下描きまで進めることができました。冬休み明け、墨入れ、そして着色に入ります。今年も楽しくてすてきな紙風船になりそうです。



て各
いま
ます。
も慎重
にてい
ねいに
進め



図書コーナーがリニューアル。広がった感じがします。すてきな本もたくさん。冬休みにたくさん読書してほしいと思っています。

ひのきっこの活躍

☆秋田県児童生徒美術展 入選

- 平面の部 A. さん、S. さん、S. さん
- 立体の部 A. さん、Z. さん
- 共同作品の部 Z. さん、M. さん、T. さん
A. さん、A. さん、K. さん
H. さん、A. さん

H31. 1. 10~13 秋田市文化会館に作品が展示されます。